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第2266回例会 2013.6.13

奉仕を通じて
平和を

和で輪を広げ、前に進もう
■司会：
　田中例会運営委員長

■点鐘：中丸会長

　皆様こんにちは。先週は所用により欠席させて頂
き申し訳ございません。野村次年度会長代役有難う
ございました。私が会長としてこの場で皆様にご挨
拶するのも今日を含めあと2回となりました。寂しい
ような嬉しいような複雑な心境です。
　東京西南ＲＣの山下様ようこそおいで下さいました。
著された本まで頂戴し有難うございました。先ほど
簡単に中を拝見しておりましたら150ページの人種差
別の写真が目にとまりました。私はすぐゴルフの話
しになって恐縮ですが、数年前までＰＧＡで活躍し
ていた丸山茂樹プロがタイガー・ウッズを称賛して
いた話が思い起こされました。丸山プロも入国審査
や空港でのチェックインやチケット購入等々で黄色
人種ゆえ差別を受けた経験が多々あるそうで、精神
的にもかなり厳しい状況もあったそうです。しかし
黒人のタイガー・ウッズにはより厳しい環境の中、
ゴルフの技術のみならず並はずれた精神的な強さが
人一倍ないとあれだけの活躍は出来ないと話してい
ました。まだまだ人種差別はあるようです。
　先日の御岳山での歩こう会では楽しいひと時を過
ごさせて頂きました。幹事役の相羽会員有難うござ
いました。
　隅屋さん在籍45年おめでとうございます。のちほ
ど我がクラブからの表彰状をお渡しさせて頂きます。
　本日は今月末に退会される高橋さんがご挨拶に出
席されています。また是非ＲＣに戻られることを期
待しております。高橋さん宜しくお願いいたします。

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢我等の生業｣
◆ソングリーダー：
　荻野会員

■幹事報告 赤木幹事

■お客様紹介：
　野澤パスト会長

◆ビジター：東京西南ＲＣ
　　　　　　山下邦康様

■会長報告 中丸会長
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■前々回メークアップ修正後前々会欠席：0名
■前々回出席率メークアップ修正後：100％
■前々会メークアップ者：
　飯田会員：理事会
　小町会員：理事会
　村田会員：お茶の水ＲＣ
　中條会員：理事会
　野崎会員：地区米山奨学委員会

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

31 27 0 3 90.00

■出席報告 清水例会運営委員

　お礼の挨拶をさせて頂きます。年寄りと校長先生
は話が長いといいますので、山本さん、2分経ったら
ベルを鳴らしてください。
　中丸会長から在籍45年表彰をいただけるというこ
とで、なんでもいいということでしたので、紙の表
彰状をおねだりしました。5年前に當麻パスト会長さ
んからいただいた表彰楯は、金属が入っていて燃え
ないので、棺桶に入れられないんですよね。
　紙の表彰状にしたのには目的が二つあります。一
つは、私の棺桶に入れて、閻魔さまの前を通った時に、
こういうロータリークラブで私は立派なことをした、
というためです。私が幹事の時は、パトカーを寄付
したし、新青梅街道を警察官の誘導でタバコ拾いを
してきれいになった、これを言うのにロータリアン
がどういうものか分からないし、悪いこともいっぱ
いしたので地獄におちちゃうといけないということで、
おねだりしました。
　もう一つの目的は、本当はこの表彰状は私より早

く亡くなった達筆の河野さんに書いて頂けたらタダだっ
たのでしょうが、吉田さん、阿部さんなどいろんな
方が早く亡くなっていますが、皆さん真面目すぎで
固いのかもしれません。私みたいにちゃらんぽらん
なのが長生きしているのですが、その方たちにこの
表彰状を見せようと思うのです。清水さんも入ったし、
北久保さんも入ったし、いいことがたくさんある、
長生きすればよかったのに、と言おうと思っています。
　今までは榎本さんや土方さんが私にお説教をして
くれたのですが、そういうお友達がいなくて困って
いたら、同じ年の五十嵐さんに相談したり、私は結
核で8年間病院に入退院しましたが、私より4つ下の
村越さんは4年で回復されたそうです。私は10年前に
金子弁護士さんに遺言を書いてもらったのですが、
そしたら長生きしてしまって、村越さんに相談した
ら｢10年経っているからもう一度書き直せ｣と言われ
たんです。そのうちに金子先生、またお世話になり
ますがよろしくお願い致します。ありがとうござい
ました。

■中丸会長から
　隅屋会員へ

■お礼の言葉：隅屋会員

■在籍45年表彰

山宮クラブ管理会員■ニコニコＢＯＸ

■皆出席：
　田中会員(7回目)
　小町会員(5回目)

■令夫人誕生祝月：
　田中会員

■第2580地区多摩分区：
　2013～14年度橋本ガバナー補佐・斉藤分区幹事激
　励会の案内
　2013年7月2日(火)　18:00～
　於　フォレスト・イン昭和館

■インターアクト委員会：
　(2013～14年度)第2回地区インターアクト委員会開
　催の案内の受理
　2013年7月7日(土)
　議事　15:00～　　懇親会　17:00～
　於　潤徳女子高等学校

■(公)Ｒ米山記念奨学会：
　2012～13年度寄付実績締切最終確認のお願いにつ
　いて
　・今年度府寄付実績集計締切は6月28日(金)記帳分
　　まで
　・以降は次年度実績となります
　(参)当クラブは前後期普通寄付、石山会員特別寄
　付送金済

■回覧：東村山市緑を守る市民協議会｢みどりの杜｣
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◆中丸会長・赤木幹事：
　　　　　　先週はお休みさせて頂き、野村次年度会
　　　　　　長ありがとうございました。本日は5大
　　　　　　奉仕委員長、発表よろしくお願い致しま
　　　　　　す。東京西南ロータリークラブ山下様よ
　　　　　　うこそおいで下さいました。
◆隅屋会員：2月19日沖縄地区大会で在籍45年以上の
　　　　　　方々と共に表彰されました。私はさらに
　　　　　　東村山ＲＣから表彰されありがとうござ
　　　　　　います。3年後の創立50周年まで頑張り
　　　　　　たいと思いますので御友情宜しくお願い
　　　　　　します。
◆高橋会員：クラブの皆様、長い間大変お世話になり
　　　　　　ました。すばらしい出会いを沢山頂きま
　　　　　　した。心より感謝申し上げます。本当に
　　　　　　ありがとうございました。
◆野澤会員：私の尊敬する東京西南ロータリークラブ
　　　　　　の山下邦康様、再度東村山へようこそ。
　　　　　　また素晴らしい本を執筆され本日たくさ
　　　　　　ん贈呈下さりありがとうございます。
◆戸澤会員：高橋さんお久しぶりです。さっき話した
　　　　　　ように3年後お待ちしております。樺澤
　　　　　　さん写真ありがとうございました。
◆田中会員：東京西南ＲＣ山下邦康様ようこそ東村山
　　　　　　へ。大事な書籍を頂きありがとうござい
　　　　　　ます。大事なお得意さん100名参加のコ
　　　　　　ンペで優勝を逃しましたが、狙い通りベ
　　　　　　スグロを取れました。先週土曜日、環八
　　　　　　で追突され車は大破!! 普段から鍛えて
　　　　　　いる身体は無事でした。皆様身体を鍛え
　　　　　　ましょう。
◆樺澤会員、當麻会員：
　　　　　　山下様、お著書ありがとうございました｡
　　　　　　拝読させて頂きます。
◆嶋田会員：山下様、遠いところをようこそお出で下
　　　　　　さりました。ごゆっくりお寛ぎ下さい。
◆金子会員：山下邦康様、ためになる本をありがとう
　　　　　　ございました。
◆小町会員：山下様、おいで頂きありがとうございま
　　　　　　す。先日の歩こう会、相羽・野村幹事ご
　　　　　　苦労様でした。
◆野村(高)会員：
　　　　　　1年間例会運営ありがとうございました｡
◆中丸会長、目時会員、相羽会員：
　　　　　　樺澤さんありがとうございました。
◆北久保会員：
　　　　　　先日の例会は旅行のため、お休みさせて
　　　　　　頂きました。メーキャップに東大和へ初
　　　　　　めて出かけました。歓迎して頂きました｡
　　　　　　ロータリークラブの親睦が日々深まって
　　　　　　行く事に感謝しています。

　皆さん、こんにちは。本当に長い間、素晴らしい出
会いと心温まるお付き合いをいただき、ありがとうご
ざいました。今、緊張しております。年誌を先程、見
させてもらいましたが、1995年の4月に入会していま
すので18年目ということになります。野沢良助先生が
一番初めで、私が96番目だということです。皆様方に
は心より御礼申し上げます。今日で退会させて頂きま
すが、ロータリーというものは最高の会だな、といつ
も感じております。また、勇気もいただきますし、元
気もいただきます。このような思いの中で、機会があ
ればもう一度戻りたいな、と思っております。このよ
うな素晴らしい時間に、素晴らしい席を頂き、感謝し
ております。本当に長い間、ありがとうございました。

本日のニコニコ合計：   48,000円
　　累　　　計　　：1,357,100円

■高橋会員

■退会の挨拶

　貴重な時間を頂戴しまして申し訳ありませんが、
2013年7月19日に東大和のハミングホールで｢おしゃべ
りコンサート｣が開催されます。ここに出演される千
葉さんは、日本芸術大学を卒業後、現在はソプラノ歌
手で、主にオーストリアのウィーンと台湾を中心にボ
ランティアで活動されております。日本の良さもＰＲ
するために、会場ではすべて和服を着て歌っていらっ
しゃいます。この方は、日本や台湾の幼稚園から大学、
あるいは老人施設などで歌ったり、しゃべったりされ
ているのですが、ロータリークラブとの関わりが多く
あり、台中の東海ロータリークラブ、高雄の壽山ロー
タリークラブの後援を頂いて、台湾の各地で演奏活動
やおしゃべりコンサートを開いているということです。
　今回、この中の3520地区の台北東聖社ロータリーク
ラブの劉 書琳さんが、向こうの中学生の吹奏楽団を
引き連れて日本にやってきます。ロータリークラブと
のかかわりも大変強いものですから、東大和のハミン
グホールで行いますので、東大和ロータリークラブに
もＰＲにお伺いする予定ですが、その前に、当クラブ
の皆さんにもご案内させて頂いたところです。ぜひ、
ロータリーにも応援を頂きたいということでしたので、
ご興味のある方は、演奏をお聞きになっていただける
とありがたいと思います。よろしくお願い致します。

■野澤会員、村越会員

■委員長報告
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■クラブ協議会(一年を顧みて)

■司会：赤木幹事

　皆様改めまして、こんにちは。今日は、一年を顧み
てという事です。
　あっという間の1年でした。田中作次ＲＩ会長の｢奉
仕を通じて平和を｣のテーマそして、中丸会長の今年度
の運営方針を常に意識して、クラブ奉仕委員長として、
この1年活動をして参りましたが、クラブにどの様に貢
献できたのか検討もつきません。ただひたすら次年度
の会長職をイメージして例会に出席していただけの様
な気がします。しいて言えば、ニコニコボックスの受
付が不在の時、少しだけお手伝いしたような記憶があ
るだけです。
　各委員会毎に個別にお話したいと思います。田中例
会運営委員長は、いつも元気に、務めて明るく雰囲気
を盛り上げてくれました。司会も委員全員当番制でこ
なし、新入会員の清水さんもデビューしました。今年は、
相羽プログラム委員長の企画がよかったせいか、メイ
キャップに出掛けてくれたのか、出席率も良く100％の
日も何回かありました。カンボジアに歯科医療をそして、
井戸掘りを実行している松岡さん。北朝鮮から命から
がら逃げてきた藤田さん、ひょうきんな萩本欣一さん
のお兄さん等皆さん。本当に真剣に聞きいっていました。
顔の広い相羽さんならではの卓話者だったと思います。
　石山クラブ管理委員長も週報の写真撮りとテープお
こしに随分と時間を割いていたはずです。春夏の親睦
会の準備から当日の人員確認そして、支払いまでと結
構忙しかったはずです。
　戸澤委員長は、今期2名の素晴らしい入会者を実行し
ていただきました。
　会員研修では、小町直前会長が、毎月｢ロータリーの
友｣をいち早く読んで、会員に様々な情報を流していた
だきました。
　個人的には、沖縄でのローターアクト全国大会そして、
今年行われた地区新世代奉仕包括成果発表での、ロー
ターアクト・インターアクト・交換留学生・ローテッ
クスの活動報告を聞き、若い世代の残した実績とその
後成長し、ロータリアンの予備軍となりえるのか？ 是
非そうなって欲しいと強く感じたこと。そして、広島
での世界平和フォーラムに参加し、平和とは何なのか？
という事に考えを巡らせました。色々な経験をした1年
でした。
　クラブ奉仕部門としては、先程照会した通り全員が
一生懸命だったと思い全体としては、いい評価を残せ
たのではないかと自負しています。

■野村クラブ奉仕委員長

☆活動方針
　　ロータリーの第4奉仕部門であります。国際奉仕の
　考え方として、｢奉仕というロータリーの理想に結束
　した、職業人の世界的友好による理解、善意及び国
　際的平和の増進｣というのが国際奉仕の考え方であり
　ます。包括員会として、世界社会奉仕(Ｗ.Ｃ.Ｓ)委
　員会、ロータリー財団委員会がありますが、国際大
　会に出席による個人交流等、他国の人々に役立つク
　ラブ活動やプロジェクトに協力して行きます。

☆事業計画
　1.　世界社会奉仕活動としての｢シェルターボックス｣
　　援助活動の継続事業としてのスタートの年にして
　　行きます。

■當麻国際奉仕委員長

　皆様、こんにちは。早いものでもう｢1年を顧みて｣の
話をし、ほとんど次年度モードの時期になりました。
季節もようやく梅雨に入り、湿度の高い過ごしにくい
時期になりました。しかし、農作物にとっては恵みの
雨です。農作物の成長を期待しつつも皆様も体調を崩
されないように自己管理をされて、元気いっぱいで次
年度へつなげて頂きたいと思います。
　さて、今期のクラブ奉仕委員会のメンバーですが、
高橋眞元会員、北久保眞道元会員が諸事情により退会
された為に、私、山本と野崎一重会員と二人きりの、
少し寂しい下半期となりました。野崎会員、勉強不足
の委員長でしたが、一年間力を貸して頂きありがとう
ございました。
　今年1年間、皆様にご協力を頂いた3分間スピーチも
先週にて無事に全会員のスピーチを頂きました。ご協
力ありがとうございました。編集等を北野さんにお願
いしてありますので、ひな形、構成をリスボンより帰
国次第に行い、7月中旬までには小冊子の完成に至ると
思います。ご期待ください。
　次に職場見学の予定ですが、下半期には沖縄の地区
大会、地区協議会、ペッツ、また年度替りの引き継ぎ
委員会等が重なり、日程調整が先方とうまく折り合わず、
また3分間スピーチの小冊子の費用がかなりかかった為
に職業奉仕委員会の予算がなくなり、実施に至りませ
んでした。予定倒れになり申し訳ありませんでした。
お詫び申し上げます。次年度の委員長さん、もしよろ
しければ職場見学をよろしくお願いします、というこ
とで申し送りさせて頂きまして話を終わらせて頂きた
いと思います。
　今年1年間どうもありがとうございました。

■山本職業奉仕委員長
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　　　この事業をスタートするに当たり、地区補助金
　　としての財団より地区活動資金ＤＤＦを活用して
　　行きます。
　2.　今年度の国際大会に一人でも多くの会員が参加
　　して頂けるように「オン・ツー・リスボン」地区
　　委員会とともに計画立案します。
　　会長方針の一つでもある、｢和｣をもとにして国際
　交流の｢輪｣を広げたいと思います。
　
　まずもって一年間ご協力ありがとうございました。
上記の活動方針にのっとり活動した訳でありますが、
事業計画が結果としてあまり進めることが出来ず、申
し訳ありませんでした。しかしながら、次年度への引
き継ぎはしっかりと行っていきたいと思います。
　また、理事としての職責は全うさせて頂いたと思っ
ております。簡単ではありますが、次年度への引き継
ぎ事業として｢シェルターボックス｣援助活動をしっか
りと引き継ぎまして、一年の報告と致します。

　皆さん、こんにちは。今日は漆原委員長がお休みな
ので代理を頼まれました。実際に今年度の基本方針か
ら比べると、できなかった部分もあり、やや協力を頂
けなかった面もあるのかな、と私は思います。
　まず今年度の活動方針ですが、ロータリアンのすべ
てが、その個人生活、事業生活、および社会生活に奉
仕の理想を適用することを奨励、育成することである、
と記されています。地域に密着し、地域の活性化にな
るような社会奉仕活動そして、会員皆様と汗を流し、
楽しく語れるような活動を目指してスタートし、3つの
事業を計画しました。
　1つ目は空堀川の清掃、2つ目は交通少年団、消防少
年団に対する寄付援助をするために産業祭で何をやろ
うか、3つ目は皆さんの協力を得て献血をする、という
ことでした。
　空堀川の清掃が諸般の事情で中止となり、市の産業
祭では、少しでも被災地の手伝いと意気込み準備をし
ましたが、失敗に終わり、結果、今まで通りのフラン
クフルトと戸澤会員に急遽お願いし、玉葱の販売とな
りました。戸澤会員には大変ご迷惑をおかけしました。
そして最後は献血ですが、寒い中、月末実施で予定し
ていた人数よりかなり少なくなりましたが、ご協力を
して頂いた皆様には大変感謝しております。
　以上のように1年間一生懸命頑張ったつもりですが、
出来栄えは30点位かなと思います。考えると反省する
ことばかりですが、皆様にはご協力頂き大変感謝して
おります。一年間、本当にありがとうございました。

■嶋田社会奉仕副委員長

■点鐘：中丸会長
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